

委員会の審査から

建設環境委員会

今定例会の常任委員会では、本会議から付託された議案及び請願・陳情と、継続審査となっていた陳情の審査が九月七日、八日、九日の三日間、建設環境・市民厚生・総務文教委員会の順で行われました。

また、議会運営委員会は、本会議の議事日程や議案の取り扱い、議会だよりの編集等で六回行われました。

それから、横田基地対策特別委員会と庁舎建設特別委員会が九月一六日に行われました。

ここでは、各常任委員会及び各特別委員会から報告された主な審査概要をまとめました。

九月一七日委員会が開催され五件の議案を審査し、それぞれ原案どおり可決されました。また、二件の請願と一件の陳情を審査し、うち請願一件と陳情は採択されました。以下に審査の概要について報告いたします。

福生市営住宅条例の一部を改正する条例
中国残留邦人等の円滑な帰国の促進のため、市営住宅の入居条件を改めるものです。

問 中国残留の方が来られるケースはあったか。
答 市内には三世帯五人の方が都営住宅に住んでいるが、相談は特にない。

問 現状、単身者の数は。
答 すべて終了する。

問 市営住宅の世帯数は
答 第二市営住宅エレベ

二八〇戸で、うち単身世帯は六六戸である。

平成二〇年度福生市一般会計補正予算(第二号)(建設環境委員会所管分) 新・元気をさせ商店街事業費補助金、市営住宅の工事費の追加が主なものです。

問 ホームページの充実を図るが、空き店舗対策の取り組みは。
答 商店街の知名度アップ、新しい顧客の開拓を目標としているので空き店舗対策は含まれない。

問 インターネット関連の売上げ増進を図るが、見込み額は捉えているか。
答 具体的な値はつかない。

問 第三市営住宅の火災の修繕はこれですべてか。
答 すべて終了する。

問 第二市営住宅エレベ



▲エレベーター設置工事予定の第二市営住宅

ーター設置工事の追加予算が計上されているが、平成二〇年度福生市一般会計補正予算(第二号)が二六%ほど高騰したため追加するもので、制度改正に伴うものである。

問 借入金の利子が確定したため補正するものです。平成一九年度福生市下水道事業会計決算認定

多摩川上流雨水幹線青梅市協力金は何年ぐらいつづくのか。
答 平成一一年から平成四二年まで、福生市が起債を発行した元金、利子を青梅市が負担する。

平成一九年度福生市受託水道事業会計決算認定 漏水調査委託について、漏水の状況は。
答 毎年五、六区画を調査しているが、今年度は二〇カ所発見されて修理している。

問 サービスセンターについて問題等があったか。
答 当初、料金を納めるのに水道事務所等に来庁される方がいたが、周知が徹底され大きな問題もなく移行されている。

地方消費者行政の抜本的拡充に必要な法制度の整備及び財政措置を政府等に求める意見書を提出することを求める請願書 消費者行政の体制・人員・予算の抜本的拡充を求める請願書

法制度の整備を国に求める請願は採択され意見書を提出しますが、市に対して拡充を求める請願は継続審査となりました。

「協同労働の協同組合法」の速やかな制定を求める意見書採択に関する陳情書

地域において働き手が増えることが期待されることから、採択され国に意見書を提出することに

平成二〇年度福生市市民厚生委員会では、一九年度の特別会計の決算を含む、六件の議案についてそれぞれ、可決、認定されました。

平成二〇年度福生市一般会計補正予算(第一号)(市民厚生委員会所管分) 訓練給付及び特例訓練給付事業費の自立訓練 サービス費について、介護事業者の置かれている状況は、非常に厳しい。支援を考えたか。
答 厳しい状況は、把握している。費用面でなく、できるところで支援していきたい。

反対意見 新しい市長にあって、初めての補正予算であるのに、事業者への経済的支援が盛り込まれていないので、反対する。

平成二〇年度福生市国民健康保険特別会計補正予算(第二号) 繰り上げ充用金の理由はなにか。
答 一九年度の決算の赤字を二〇年度から、繰り上げ充用したわけであるが、一九年度税率改正したので、二・一%の伸びにとどまった。

平成二〇年度福生市介護保険特別会計補正予算(第一号)

市民厚生委員会

介護給付費準備基金積立金について、一九年度と二〇年度で約七千万円程度の基金になっているが、これを全額保険料の軽減に当てたら、どのくらいになるか。
答 第一号被保険者を、一万一千人と見込み、計算すると、ひとり月額約百七〇円の軽減である。

問 介護給付費準備基金積立金について、一九年度と二〇年度で約七千万円程度の基金になっているが、これを全額保険料の軽減に当てたら、どのくらいになるか。
答 更新申請の期間が、状態に変化のない方は、一二月から二四月月と長くなったこと等による件数の減が原因である。

問 介護サービス等給付費は、前年に比べ大幅な拡大があるも、不用額も大きな金額であるが、なぜか。
答 介護保険事業計画第三期は、初めて介護予防の考え方が、反映された事業計画である。一九年度は、一八年度の決算前に予算編成をしなければならず、また、介護予防サービスの対象である特定高齢者の認定数がシステム上の問題から少なかったことなどにより、予算との差が大きくなった。



▲今月配布された後期高齢者医療制度のしおり

平成一九年度福生市国民健康保険特別会計決算認定 平成一九年福生市介護保険特別会計決算認定 問 介護認定に添付する主治医意見書の作成委託料が減っているが、なぜか。
答 更新申請の期間が、状態に変化のない方は、一二月から二四月月と長くなったこと等による件数の減が原因である。

問 介護サービス等給付費は、前年に比べ大幅な拡大があるも、不用額も大きな金額であるが、なぜか。
答 介護保険事業計画第三期は、初めて介護予防の考え方が、反映された事業計画である。一九年度は、一八年度の決算前に予算編成をしなければならず、また、介護予防サービスの対象である特定高齢者の認定数がシステム上の問題から少なかったことなどにより、予算との差が大きくなった。

総務文教委員会

九月一九日に行われた総務文教委員会では、七件の議案についてそれぞれ、可決されました。

福生市職員の公益法人等への派遣等に関する条例の一部を改正する条例 職員がNPO法人に派遣されることを念頭に置いていたのか。
答 今回は法律の改正に伴う条例改正で、現時点では、その派遣先等については未定である。

福生市税賦課徴収条例の一部を改正する条例 問 住民税の年金からの徴収については、給与所得のある人は、今までどおり給与から徴収するの。また、年金収入のみの方は年金から徴収するのか。
答 年金からの徴収については、年金の所得にかかわる住民税のみが引かれるが、他に普通徴収と給与所得からの徴収があり、一人最大三通りの納め方が考えられる。

福生市都市計画税条例の一部を改正する条例 問 公共交通関係施設の税の内容が変わったが、具体的にはどういうことなのか。
答 継続が困難な鉄道路線について、自治体、鉄道事業者等の輸送の活性化を図るための計画の策定と実施である。

地方自治法の一部を改正する法律の施行に伴う関係条例の整理に関する条例 問 「議員の報酬」と「議員報酬」の違いは。
答 行政委員会委員との報酬と支給方法が異なることから、特に議員報酬ということなどで分離した。

平成二〇年度福生市一般会計補正予算(第一号)(総務文教委員会所管分)